

## Vendredi 27 juin

Cette semaine, nous avons révisé l'écriture des différents sous-graphèmes (lettres cursives) sur le TBI et sur l'ardoise. Nous avons écrit des mots et des phrases dans le cahier du jour.

Nous avons aussi poursuivi nos cahiers Tatou : encodage, copie et mémorisation de l'orthographe de mots.

Nous avons fait des dictées quotidiennes de phrases sur l'ardoise et sur le cahier du jour.

Nous avons découvert les histoires « Le secret des mots en couleur » et « Calli et Michipie au Louvre ».

Nous avons travaillé sur les personnages de l'histoire et le vocabulaire et répondu à des questions de compréhension orale.

Nous avons poursuivi le « coffre à histoires » pour travailler la fluence (rapidité de la lecture) et fait des dictées de phrases tous les jours, sur l'ardoise ou sur le cahier bleu.

Nous avons fait des exercices sur fiche : encoder des mots, répondre à des questions de compréhension, associer des images à des mots et compléter des phrases avec le bon mot.

Nous avons aussi terminé l'évaluation de lecture et fait une évaluation de mathématiques.







En mathématiques, nous avons révisé la technique des additions posées en colonnes, fait des dictées de nombres entre 60 et 99, comparé des nombres représentés en dizaines/unités et résolu des problèmes à l'oral et dans notre mini-fichier.

Nous avons aussi travaillé sur le nombre suivant, fait le jeu de la cible (décompositions additives) et fait des exercices de numération sur fiche.

En anglais, nous avons poursuivi notre travail sur les différentes parties du corps. Bonnie-Lou nous a lu « Ma licorne fait des prouts à paillettes ».

En Sciences, nous avons complété la leçon sur les animaux sauvages et domestiques et reconstitué le cycle de vie du papillon.

Nous avons arrosé et observé nos carrés potagers dans la cour : il y a des pousses de fleurs et de légumes !

En sport, nous avons fait des ateliers athlétiques : courir en sautant des haies, lancer loin des balles et des anneaux, sauter dans des cerceaux en alternant la jambe droite et la jambe gauche.

Jeudi, nous avons fait une randonnée de 4 kilomètres. Nous sommes passés par Le Clos, par la Rivière, puis nous sommes remontés à l'école. Nous vu des vaches dans les prés et des champs de blé et nous avons admiré la vue sur Chambost-Allières. Nous avons ramassé des feuilles et des fleurs pour notre herbier, ainsi que des graminées. Grâce au livre apporté par Edzio et notre livre sur les arbres, nous avons pu trouver leurs noms.





